



**Danke für Ihr Vertrauen!**





Ein neuer  
Provider  
ab 1.1.2024

## Geschätzte Einwohnerinnen und Einwohner von Safenwil und Walterswil

An der Generalversammlung der Kabelfernsehgenossenschaften Safenwil und Walterswil vom 30. November 2022 wurde der Antrag für den Providerwechsel angenommen. Das freut uns sehr.

### Was heisst das für Sie?

Sie müssen nichts unternehmen. Ab 1. Januar 2024 werden Sie neu durch ggs – dem regionalen Anbieter – mit Internet und TV von Quickline versorgt. Als Teil des Quickline-Verbunds bietet Ihnen ggs mehrfach ausgezeichnete Produkte zu attraktiven Preisen und einen persönlichen Kundenservice in der Region.

Wir freuen uns auf diese Partnerschaft, die Ihnen eine reibungslose Weiterführung Ihrer Telekommunikationsprodukte garantiert.

Wir werden Sie auf dem Laufenden halten.



Robi Bühler  
Präsident KFG Walterswil



Lukacs Sudar  
Präsident KFG Safenwil



Roger Kälin  
Verwaltungsratspräsident ggs